

La UJI, como el referente en materia de emergencias - Mediterráneo - 07/10/2018

La UJI, como el referente en materia de emergencias

►► Con el anuncio por parte del presidente de la Diputación, Javier Moliner, de la continuidad de este congreso con la organización de una segunda edición el próximo año, la administración autonómica pretende «consolidar como la mejor universidad mundial sobre riesgos y emergencias» a la Jaume I, colaboradora en la organización de este evento.

►► El diputado Luis Rubio aseguró que «queremos mantener viva la llama del inconformismo que nos incita a seguir mejorando, a seguir creciendo y a seguir aprendiendo».